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答申にあたって 

 

清瀬市みどりの環境保全審議会は、平成 19 年から市のみどりの保全及び創

生について審議して参りました。 

平成 30 年 5 月、市長より清瀬市内の公共施設のみどりの維持や管理方法な

どについて統一的な方針がないという現状に対して、「公共施設のみどりの管理

方針」についての諮問を受けました。諮問を受けて審議会では、公共施設の現地

視察を行い、今後、公共施設のみどりをどう管理していけばよいかについて議論

を重ねて参りました。 

この答申は、市民が将来にわたってみどりがもたらす恩恵を享受していくた

めの改善策を検討したものです。今後、市におかれては本答申で示した管理方針

を活用して改善を進め、市民が公共施設のみどりに親しみ、活用できるための公

共施設のみどりの創生に一層の努力をお願いいたします。 
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